

Lourdes, 7 novembre 2018

## LIBERTE RELIGIEUSE

### **LES EVEQUES DE FRANCE S'INQUIETENT DU SORT D'ASIA BIBI, DE SES PROCHES ET DE SON AVOCAT**

Les évêques de France réunis en Assemblée plénière se sont réjouis de l'acquittement d'Asia Bibi prononcé par la Cour suprême du Pakistan et du soutien de différentes autorités publiques dans son pays et à l'étranger.

Cependant, les évêques s'inquiètent de savoir Asia Bibi toujours emprisonnée et attendent sa libération.

Au nom des droits fondamentaux de la personne humaine, les évêques appellent à la protection de sa vie, de celles de ses proches et de ses défenseurs, et les assurent de leur prière fervente.



@Eglisecatho



Eglise catholique en France

**CONTACT**

RELATION MÉDIAS

TÉL. 06 26 12 65 07